



～もう一人の自分たち～

校長 島浦 昌乃

志をもち、宇美町の未来を創る生徒の育成

(文責：教頭 泉 真徳)

新年あけましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本年も、本校の教育活動にご理解とご協力いただきますようお願いいたします。

3学期始業式・表彰式

1月9日(火)、3学期の始業式をオンライン放送で行いました。開会に先立ち、能登半島地震で犠牲になられた方に1分間の黙祷をささげました。ご冥福をお祈りいたします、それでは、新しい年を迎え、やる気に満ちた各学年代表生徒の抱負や目標を紹介します。

わたしは去年、新たな習い事や初めての中学校生活に慣れず学習に十分に取り組むことができなかつたので、今年の抱負は「学習」に重点を置き、頑張ろうと決めました。(中略) 習い事をしているので、放課後、学習に充てられる時間が少なく、去年は、まったく放課後に学習の時間が確保できなかったため、今年は、休み時間やサッカーの練習場所へ移動するときの時間など、スキマ時間を無駄にせず、学習の時間を確保していきます。三学期は、この自分で決めた抱負を達成できるように日々意識して頑張ります。



【1年生代表】
志水 聡真さん



【2年生代表】
光安 幸也さん
(代読:木山 新志さん)

二学期に行われた修学旅行では、目的を達成するために、男女で協力して班活動を行いました。(中略)三日目は、各自がしっかりとしおりに見て行動し、人任せにすることなく、お互いに声を掛け合い、集合時間前にすべての班が点呼を終えて集合できるなど、自分たちの行動を改善することができました。私達二年生には、互いに支えあい、協力し合える仲間がいます。そんな仲間と積み上げてきた努力を無駄にしないために、二学期でできたことを三学期に活かしていきながら、来年の入試に向けて勉強も頑張っていきたいです。

私が三学期に頑張りたいことは二つあります。一つ目は、受験勉強です。(中略)志望校合格に向けて、苦手な数学の復習や過去問を解くなど、今自分に必要な勉強をしています。これを三月まで粘り強く継続していきたいです。二つ目は、南中での思い出を残すことです。(中略)受験勉強に時間を費やすことは当然ですが、授業での対話活動や休み時間などのかけがえのない時間もみんなとの思い出としてかみしめていきたいです。進路実現に向けて、お互いサポートしあいながら過ごしていきましょう。注いて、仲間との楽しい思い出や充実感でいっぱいな卒業式を迎えられるよう、最後まで学年で一致団結し、みんなで頑張っていきたいと思います。



【3年生代表】
鈴木 瑛翔さん

校長先生からは、新年明けてすぐに起きた「能登半島地震と羽田空港航空機衝突事故という2つのニュースから伝えたいこと」として三つのことについてお話がありました。「一つめは、命についてです。命は最も大切なものであり、亡くなれば周りに悲しむ人がたくさんいるということ。二つめは、予測不能なことがいつでも起こりえるということです。今の日常は当たり前ではなく、大切に生きて欲しいということ。三つめは、日常的に非常時に備えるということです。非常時は日々の積み重ねが露出する、そのときだけちゃんとするということはできないということ。日常の学びや勉強を積み重ね、非常時でも自分で考え、判断し、行動できる人になってくれることを期待します。」とお話されました。

第27代生徒会 始動

1月9日(火)に実施した生徒集会から、第27代生徒会が本格的に始動しました。生徒会長の花田君は世界的ブランド“シャネル”の創設者であるココ・シャネルさんの「失敗しなくちゃ成功はしない。」という言葉を用いて、「失敗を恐れず、積極的にチャレンジしていき、最後にはやって良かったと思える瞬間をみなさんと感じたい。」と意気込みを語りました。



続いて、第27代生徒会スローガン『やってみよう～全員主役自ら可能性へTRY～』の発表がありました。このスローガンには、第26代生徒会スローガン「さあ いこう」で培った“一歩踏み出そうとする勇気”をさらに高めていくために、次の段階として「やってみる！」という行動に移すという意味が込められています。このスローガンのもと、南中生一人一人がそれぞれの立場で「南中の主役」として活躍できる、難しい課題に直面しても決してあきらめずに試行錯誤を重ねていく、そんな学校を創っていきましょう。



令和6年能登半島地震 支援募金活動

この度の能登半島地震において、被災された方々に自分たちが何かできることはないか。そんな思いから、生徒たち自らが動き出しました。第27代生徒会では支援金を募る募金活動に取り組みましたが、多くの生徒たちが募金箱の前で足を止めて、募金に協力してくれました。26日(金)には、本校生徒会役員が原田小学校にて、原田小学校児童会の皆さんと一緒に募金活動を行いました。集まった支援金は、宇美町社会福祉協議会を通じて被災した方々へお送りします。その様子については、次号学校通信にてお知らせいたします。募金に協力してくださった生徒の皆さん、原田小学校の児童の皆さん、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



欠席・遅刻の連絡方法について

これまで、欠席・遅刻連絡は電話のみで対応しておりましたが、学校に電話が繋がらない、ちょうどよい時間帯に電話連絡ができにくいこともあったかと思われます。そこで、12月22日配付の文書でもお知らせいたしましたが、3学期より、安心安全メールアプリまたはメールによる欠席・遅刻連絡を試行的に開設します。運用がスムーズにいけば、次年度より正式にアプリまたはメールによる欠席・遅刻連絡を運用していきたいと考えています。ご協力よろしくお願いいたします。

「あんしんメール」アプリは無料でダウンロードできます。Android をご利用の場合は、「Play ストア」から、iOS をご利用の場合は、「App Store」からお願いします。

2月の主な予定

日	曜	行事	日	曜	行事
2	金	1,2年学力分析テスト 新入生説明会 私立前期入試	15	木	学年末考査1日目
5	月	PTA あいさつ運動	16	金	学年末考査2日目 ノーマディアの取組用紙提出日
6	火	PTA 運営委員会(19:00～)	19	月	臨時専門委員会(生徒総会)
7	水	専門委員会 PTA あいさつ運動	20	火	感謝と絆の会
9	金	PTA あいさつ運動 学校へいこう DAY 2 学年親子講演会(がん教育)	26	月	弁当の日学活
13	月	学校生活安心アンケート	27	火	PTA 役員会(19:00～)